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В  НЕСКОЛЬКО  СТРОК  ОБО  ВСЁМ

Противостоять преступности на сельских улицах 
могут не только полицейские. Охранять  обществен-
ный  порядок  участковым уполномоченным  полиции 
помогают  народные дружинники. 

Игорь Вячеславович Кошуков  работает  главным  
культорганизатором Пешнёвского дома культуры. По 
долгу службы ему приходится общаться с разными 
людьми, организовывать досуг подростков и моло-
дёжи, в том числе состоящих на учёте в  комиссии 
по делам несовершеннолетних. А потому, когда ему 
два года назад предложили войти в состав народ-
ной дружины, без раздумий согласился. Тем более 
что и его супруга Галина Григорьевна, и сестра На-
талья Вячеславовна Брезгина работают в школе и 
ответственны  за профилактику подростковых пра-
вонарушений. 

Сельский клуб – это место, куда в вечернее вре-
мя приходят молодые люди, чтобы  пообщаться. Ор-
ганизуя для них полноценный досуг,  можно держать 
ситуацию под контролем и снизить риск  возникно-
вения конфликтных ситуаций, считает  И.В. Кошуков. 
Серьёзных правонарушений  за это время  в Пеш-
нёво не фиксировалось,  были только случаи  мел-
кого  хулиганства. 

НА СТРАЖЕ ПОРЯДКА

Помощники полицейских

– Самый сложный возраст – от 11 до 13 лет. Ребята 
считают себя уже  взрослыми, поэтому разговаривать 
с ними нужно только на равных, – убеждён  Игорь Вя-
чеславович. – Где-то лучше пошутить, где-то помочь 
дружеским советом, не возвышаясь и не демонстрируя 
своё превосходство. Только так можно завоевать дове-
рие подростков и направить их энергию в нужное русло. 

Вместе с Игорем Вячеславовичем в доброволь-
ную  народную дружину  села Пешнёво входит Ната-
лья Юрьевна Ашейкина, специалист центра социаль-
ного обслуживания населения.  Её основная обязан-
ность – выявление и контроль за  неблагополучными  
и социально-незащищёнными  семьями, работа с труд-
ными подростками. Поэтому, несмотря на молодость,  
Наталье Юрьевне нетрудно совмещать основную ра-
боту с деятельностью  народного дружинника. 

Кстати, женщина в народной дружине – явление 
нередкое. Например, Галина Викторовна Пипкина из 
Пешнёво в добровольной народной дружине состоя-
ла  20 лет, а в деревне Копотилово народную  дружи-
ну в настоящее время возглавляет Наталья Степанов-
на Евсеева.

Светлана СУРОВЦЕВА 
Фото автора

На должность 
начальника отде-
ления  МВД Рос-
сии по Казанско-
му району Сергей 
Фриденгольдтович 
Шлегель заступил 
13 апреля текуще-
го года. Если по-
смотреть на его по-
служной список, то 
можно заметить, 
что большая часть  
его рабочей  био-
графии занимает  
служба –  сначала 
в милиции, а потом 
и в полиции.

Родился С.Ф. 
Шлегель 12 июля 
1974 года в селе 
Дубынке  Казан-
ского района. С 
мая 1993 по де-
кабрь 1994 года проходил службу 
в Вооружённых силах РФ. С авгу-
ста 1995 года началась его служ-
ба в органах МВД, вначале в каче-
стве стажёра, а затем милиционе-
ра охранно-конвойной службы кон-
войного отделения Казанского от-
дела внутренних дел. С июля 2001 
года он – на оперативной работе.

В 2004 году Сергей Фриденголь-
дтович  заочно окончил Тюменский 
юридический институт МВД РФ, про-
должая служить в Казанском отде-
ле на оперативных должностях, в 
том числе и в отделении уголовно-
го розыска.

В 2008 году С.Ф. Шлегель пере-
вёлся в город Тюмень, где продол-
жил работу в органах МВД, в об-
ластном аппарате управления уго-
ловного розыска. Дослужился до 
должности заместителя начальни-
ка отдела полиции №1 УМВД Рос-
сии по Тюменской области.

В 2015 году возвращается на 
службу в Казанский районный от-
дел полиции  на должность началь-
ника отделения уголовного розыска. 

С.Ф. Шлегель имеет звание  

ПРЕДСТАВЛЯЕМ РУКОВОДИТЕЛЯ

Ответственный 
за правопорядок

«подполковник полиции», женат, 
воспитывает сына и дочь. Награж-
дён медалями МВД России «За от-
личие в службе» 1-й, 2-й и 3-й сте-
пени, также  отмечен рядом ведом-
ственных наград. 

Представляя С.Ф. Шлегеля  лич-
ному составу отдела, заместитель 
начальника УМВД России по Тюмен-
ской области полковник Э.П. Рад-
ченко сказал: «Назначаем  руково-
дителем человека, который имеет 
большой опыт работы. Прошу лич-
ный состав продолжать честно и 
достойно выполнять свой служеб-
ный долг под руководством нового 
начальника».

Представитель регионального 
главка  поставил перед  коллекти-
вом Казанского ОМВД  и его руко-
водством конкретные цели по ре-
шению оперативных задач, обратил 
внимание на необходимость тесно-
го взаимодействия с общественно-
стью и обеспечение безопасности 
на вверенной им  территории. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ
 Фото автора

Компьютерный 
спорт

У Тюмени высокие шансы стать 
площадкой проведения Гранд-
филиала открытого кубка России 
по компьютерному спорту в 2018 
году. Об этом сообщил президент 
Федерации компьютерного спор-
та России (ФКС) Дмитрий Смит на 
пресс-конференции в Тюмени 16 
мая. Смит выделил сильные сто-
роны Тюмени, назвав высокий уро-
вень организации, массовость и 
зрелищность мероприятий, удоб-
ную логистику для участников, а 
также поддержку правительства 
Тюменской области. Кроме Каза-
ни и Санкт-Петербурга, президент 
ФКС  назвал возможных конкурен-
тов Тюмени – Екатеринбург и Мо-
скву. По его словам, Тюмень отве-
чает многим критериям для прове-
дения Кубка России, которые вы-
деляют её среди конкурентов. Пока  
специалисты рассматривают в Тю-
мени четыре площадки на соответ-
ствие всем критериям: центральный 
спорткомплекс, легкоатлетический 
манеж, центр дзюдо и музей име-
ни Словцова.

Школа 
животноводов

22  мая в  районном  доме  куль-
туры для  жителей  Казанского рай-
она были организованы занятия  
«Школы  животновода».  Проводи-
ли  их сотрудники института повы-
шения квалификации и переподго-
товки кадров  аграрного универси-
тета  Северного Зауралья. Во вре-
мя  выездной  учёбы  прежде все-
го говорили о  качестве  молока, 
получаемого на  личных подво-
рьях.  На это  сегодня акцентиру-
ют внимание органы исполнитель-
ной власти.  По мнению специали-
стов, учебные курсы помогут по-
нять селянам, как выстроить ра-
боту по улучшению качества про-
дукции, за которую можно полу-
чать достойную цену. Для  лучше-
го  усвоения  полученного матери-
ала учебный процесс  был разде-
лён на  две части: теоретическую  
и практическую. Делалось это  с 
тем расчётом, чтобы на конкрет-
ных примерах показать, на какие 
моменты нужно обратить внима-
ние, чтобы получать молоко вы-
сокого качества.          

На полях 
района

По данным районного управле-
ния по развитию АПК  на 21 мая, 
сельхозпредприятия практически на 
всей посевной площади завершили 
раннее весеннее боронование. Уско-
ренными темпами идёт яровой сев 
сельскохозяйственных культур. По-
годные условия сдерживали поле-
водов района, не давая  возможно-
сти выйти на  максимальную  суточ-
ную  производительность  при севе. 
В числе лидеров посевной кампа-
нии – крестьянско-фермерские хо-
зяйства (КФХ), ими уже посеяно 
29 процентов от запланированно-
го, ООО «Мичуринская свиновод-
ческая компания» – 19 процентов, 
СХПК  им. Чапаева – 17 процентов, 
ООО «Покровское» – 16 процентов и 
ООО «Сельхозинтеграция» – 15 про-
центов  при среднем районном пока-
зателе 15 процентов. До настоящего 
времени сельхозпредприятия интен-
сивно сеяли однолетние и многолет-
ние травы, горох и зерносмесь. Сей-
час основные силы брошены на сев 
основной продовольственной куль-
туры – пшеницы.

Казанские 
знатоки 

Третья встреча в рамках рай-
онных интеллектуальных игр сре-
ди работающей молодёжи «Что? 
Где? Когда?» состоялась 16 мая 
в Казанском центре развития де-
тей. Игра стала финальной в сезо-
не 2017/18 года. За звание самых 
эрудированных знатоков состяза-
лись четыре команды: «Мозговой 
штурм» и «Легион» (Казанская 
средняя школа), «Р.И.С.К. (Казан-
ская районная ДЮСШ) и «Эскула-
пы» (областная больница № 14). 
Несмотря на то, что игра была за-
вершающей, особого напряжения 
и волнения члены команд не испы-
тывали. Участники весело шутили 
и подбадривали друг друга. Все ко-
манды выступали  ровно  на про-
тяжении всех трёх раундов. С ми-
нимальным отрывом первое место 
заняла команда «Р.И.С.К.», вто-
рое  – «Эскулапы», третье – «Моз-
говой штурм». По окончании встре-
чи присутствующие  обсудили  ход  
игр следующего сезона,  высказа-
ли свои предложения, поделились 
мнением.  

Надои 
радуют

По оперативной информации 
районного управления по развитию 
АПК на 21 мая, надой от  фуражной  
коровы  составил 18,7 килограм-
ма  молока, что на 1,7 килограмма  
выше, чем в прошлом году. Высокая 
продуктивность  животных в этом 
году обусловлена тем, что пере-
пада в рационе кормления не слу-
чилось, поскольку  холодная вес-
на увеличила  продолжительность  
зимне-стойлового  периода, а  за-
пасы  кормов были.  На сегодняш-
ний день на  летний режим переве-
ли  животных  лишь в  ООО «Сиби-
ряк», планируют – в  СХПК «Колхоз  
им Кирова». Стоит отметить, что 
вся продукция, получаемая в сель-
хозпредприятиях, сдаётся высшим 
и первым  сортом, а благодаря со-
держанию белка и жира сверх нор-
мативных показателей  молоко от 
казанских товаропроизводителей  
даёт им  существенную прибавку в 
зачётном весе. 

Информации подготовил 
Андрей ЗАДОРОЖНЫХ

Народные дружинники Наталья Юрьевна Ашейкина и Игорь Вячеславович Кошуков 
помогают обеспечивать общественный порядок в селе Пешнёво

Новый руководитель ОМВД 
по Казанскому району С.Ф. Шлегель
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В этом году в акции приняли 
участие свыше 4000 жите-

лей Тюменской области. Меропри-
ятие, посвящённое восстановлению 
леса, прошло  на территории 22-х 
лесничеств области. 

На площади 59,2 га общими си-
лами было высажено 264,5 тыс. 
штук сеянцев и саженцев сосны. 
Эту региональную акцию пред-
ставители трудовых коллективов 
предприятий, организаций, сило-
вых структур, учащиеся средних и 
средних специальных учебных за-
ведений Казанского района про-
вели 18 мая. Множество саженцев 
различных культур было посажено 
на территориях, прилегающих к ад-
министративным зданиям,  в  пар-
ках культуры и отдыха, местах про-
ведения праздничных массовых ме-
роприятий.

В центральном парке села Ка-
занского в «зелёной» акции актив-
но приняли участие коллективы 
132-й пожарно-спасательной части 
и районной администрации. По сло-
вам начальника отдела по благоу-
стройству  В.А. Санниковой, такие 
мероприятия проходят ежегодно  и 
имеют  большое значение.  Каждый 
старается внести  свой вклад в бла-
гоустройство  и сохранение приро-
ды. Ведь посадить деревце не тре-
бует много сил и времени, тем бо-
лее что это, как гласит народная му-
дрость,  одно из трёх обязательных 
дел, которые должен сделать чело-
век в своей жизни.

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ
Фото автора      

ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

Без леса нет жизни 

Ни для кого не секрет, что еже-
годно весной  крестьянин выгоня-
ет  скотину пастись на ближайший 
луг. В табуне  собирается вся рога-
тая  деревенская живность и друж-
ною  гурьбою  отправляется искать  
свежую зелень.  Хозяева довольны: 
животина под присмотром пастуха 
и может питаться, как говорится, от 
пуза. Корма на пастбище бесплат-
ные. Всё бы ничего, но есть одно 
но – это  болезни животных, в част-
ности  лейкоз.  Он  напрямую вли-
яет на  качество молока, которое в 
сельской местности является одно-
временно источником пропитания 
и возможностью  для пристойного 
проживания.  Согласно статистике, 
80 процентов молока, сдаваемого 
на приёмные пункты ЛПХ,  отвечают  
требованиям второго сорта и лишь 
20 – первого, а с 2020 года молоко 
от коров-вирусоносителей вообще  
принимать не будут. Всё.  Вердикт 
вынесен  и обсуждению не подле-
жит. Что же делать? Как быть? Эти 
и другие вопросы обсудили жители  
Малой Ченчери на  сходе граждан, 
на котором  присутствовали началь-

ДЕЛА  КРЕСТЬЯНСКИЕ 

Актуальный  разговор
В Малой Ченчери возникла проблема – головная  боль  не только жителей села, 

но и районного руководства. Речь идёт о вирусе лейкоза, а точнее, о животных-
вирусоносителях.

ник управления по развитию АПК 
администрации  района С.А. Дол-
гих, главный государственный вете-
ринарный инспектор К.А. Муканов, 
начальник ветлаборатории Е.Ю. Ко-
могоров, глава Большеченчерского 
поселения А.В. Кох. 

По словам С.А. Долгих, на по-
вестке дня сегодня остро стоят 
два вопроса: первый – раздельная 
пастьба здоровых животных и виру-
соносителей, второй, плавно выте-
кающий из первого, – где взять па-
стуха? Начальник управления по 
развитию АПК выступал эмоцио-
нально, и его  можно понять. Ведь 
до сегодняшнего  серьёзного раз-
говора  с  малоченчерцами  было 
проведено немало встреч и бесед 
на эту тему. Однако  выходит, что 
вся важная информация,  все сове-
ты  и рекомендации  были  проигно-
рированы  владельцами  животных. 
Дело с мёртвой точки так и не сдви-
нулось, а ведь ещё в прошлом году  
малоченчерцы  клялись, что такого 
больше не повторится, дайте, мол, 
только допасти скот  до осени.

Но и сегодня, как прежде, весь 

скот пасётся в одном стаде, в кото-
ром  верховодит  бык с неизвест-
ной родословной, он «награждает» 
смертельным вирусом своих под-
ружек коров. По данным районной 
станции по борьбе с болезнями жи-
вотных на 1 мая на территории Ма-
лой Ченчери на вирус лейкоза ис-

следовано 93 головы крупного ро-
гатого скота, из которых 25 были за-
ражены вирусом ранее, а 6 живот-
ных выявлены вновь, что состави-
ло порядка 33 процента при  рай-
онном показателе в 7,5 процента. 
Цифры, прямо скажем, не радуют.  
Даже более того, в то время, когда 
мы боремся за качество молока, 
это просто не допустимо. Необхо-
димо срочно  принимать меры, про-
вести определённую работу по пла-
номерной замене заражённых осо-
бей, пока решён вопрос с финан-
совой поддержкой производителей  
молока – частников. Конечно,  дер-
жать скотину в деревне стало де-
лом  затратным. Цены на ГСМ ра-
стут не хуже, чем опара на дрож-
жах, дорожают корма, энергоноси-

тели  и ещё много чего из  нужного 
для ведения хозяйства, и всё это 
увеличивает  статью затрат. Бес-
платным остаётся только собствен-
ный труд, который нужно использо-
вать как можно эффективнее. 

Судя по разговорам малочен-
черцев, одна из проблем кроется 
в выборе пастуха, а точнее – в его 
поиске. Те несколько семей, кото-
рые держат более десятка дойных 
коров, отправляют их в свой, от-
дельный, табун (тоже, кстати, об-
щий), а остальные владельцы КРС 
вынуждены отгонять скот  в другое  
стадо, которое пасёт пастух – вла-

делец животного-вирусоносителя. 
Он и деньги за это получает, и своя 
бурёнка под присмотром. Если за-
ражённых животных оставлять 
дома, на что настаивают предста-
вители  районных структур, то па-
стух по сути  лишается  работы. Не-
большое стадо он отказывается па-
сти. Другого  пастуха в деревне не 
найти. Большая часть трудоспо-
собного населения Малой Ченчери 
сидит дома без работы, а скот  па-
сти некому. Парадокс, да и только. 

 Выступая  перед  владельцами 
ЛПХ,  К.А. Муканов ещё раз акцен-
тировал  внимание на профилакти-
ческих мероприятиях и рассказал о 
механизме передачи вируса лейко-
за. Сегодня ветслужба готова пойти 
на беспрецедентные меры. В част-

ности, разрешить завести  в здо-
ровом стаде быка-производителя, 
но  с условием, что он будет закре-
плён за конкретным  человеком, 
который  будет обеспечивать до-
ступ для регулярного его (причём 
бесплатного)  исследования.  Спе-
циалисты рекомендовали мало-
ченчерцам обзавестись электро-
пастухом  для пастьбы заражён-
ных животных. Такие примеры  уже 
существуют в районе и экономиче-
ски себя оправдали. Нужно просто 
спокойно всё просчитать и догово-
риться. Сколько людей, столько и 
мнений. Это факт. Здесь необхо-
димо отбросить свои  амбиции и 
найти правильное решение. Толь-
ко так, а не иначе, дорогие граж-
дане животноводы. 

Стоит ещё сказать и о закупоч-
ной цене на молоко. Бесспорно, по-
сле того, как она снизилась где-то 
на  30 процентов, желания  дер-
жать скотину на подворье у насе-
ления резко поубавилось. Так слу-
чилось по причинам,  не от нас за-
висящим. Это тоже надо понимать. 
Необходимо ещё раз пересмотреть 
и пересчитать себестоимость одно-
го литра молока, убрать лишние за-
траты на его производство, выбрать 
определённую стратегию развития, 
а не твердить бесперечь: «Это вы-
годно – это невыгодно».  Согласен, 
что некоторые моменты в животно-
водстве являются базовыми и всё 
равно придётся  тратиться  на со-
лярку, зерно и сено, но есть вещи, 
которые можно сделать собствен-
ными силами. Тем более что  власть 
готова идти навстречу. К примеру, 
как было сказано, оказать посиль-
ную помощь в доставке электропа-
стуха, проводить необходимые ис-
следования животных, дать нуж-
ный совет или рекомендацию. Од-
ним словом, необходимо конструк-
тивно вести диалог, и, я уверен, пра-
вильное решение найдётся. 

На сходе  жители Малой Ченче-
ри   решили не выпускать животных-
вирусоносителей в общее здоровое 
стадо, исключить попадание  в та-
бун быков-производителей, утвер-
дить график поочерёдной пасть-
бы с учётом имеющего на подво-
рье  поголовья КРС.  Теперь глав-
ное – исполнить эти правильные 
намерения.

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора                    

ИЗ  ПИСЕМ  В  РЕДАКЦИЮ

С заботой 
о ветеранах

Я возглавляю ветеранскую орга-
низацию  Большеярковского сель-
ского поселения с 2015 года.  Мне 
всегда хочется порадовать людей, 
отмечающих дни рождения или 
юбилей совместной жизни. Пред-
седатель СХПК «Колхоз им. Ки-
рова» Николай Степанович Бара-
банщиков сказал мне, что колхоз 
будет выделять денежные сред-
ства на поздравления юбиляров, 
вышедших на заслуженный отдых 
из СХПК.  Ко Дню пожилых лю-
дей Николай Степанович выделя-
ет денежные средства на подарки  
колхозникам-пенсионерам. Пусть 
это небольшие суммы, но каждо-
му приятно внимание  руководства. 
Пенсионерам-пайщикам по оконча-
нии уборки выдают на паи зерно. 
Хочется сказать спасибо Николаю 
Степановичу и пожелать ему креп-
кого здоровья и успехов в работе. 

Постоянно оказывает мне по-
мощь и глава сельского поселения  
Николай Николаевич Игнатов. Он 
всегда откликается на мои прось-
бы: даёт машину, присоединяется к 
нам, когда идём поздравлять юби-
ляра. Спасибо ему за понимание и 
внимательное отношение к пенси-
онерам. Хорошо, что в нашем селе 
работают такие понимающие и ува-
жающие людей руководители.

Т. ПАНИНА, 
председатель совета 

ветеранов Большеярковского 
сельского поселения

Сотрудники 132-й пожарно-спасательной части понимают всю важность акции и 
охотно участвуют в озеленении райцентра

Очередной раз просит соблюдать ветеринарные нормы 
начальник управления по развитию АПК С.А. Долгих

Жители Малой Ченчери внимательно слушали 
всех выступающих



3 стр.«НАША  ЖИЗНЬ»23 мая 2018 г.

Андрей Николаевич Огнёв живёт 
в посёлке Новоселезнёво. Он родом 
из Викулово. Когда Андрей был ма-
леньким,  его родители  переехали  
на  постоянное место жительства в 
Казанский район.

– Впервые со спортом я познако-
мился в школе,  в четвёртом классе  
серьёзно увлёкся хоккеем,  – рас-
сказывает спортсмен. – Мой учи-
тель физкультуры Валентин Ивано-
вич Журавлёв привил нам любовь 
к этой захватывающей игре. Тогда  
мы не просто приходили играть в 
хоккей. Мы  собственными руками 
изготовляли себе  экипировку, сами    
заливали корт, для этого приходи-
лось даже  таскать воду во флягах.

По словам Андрея в  то время, а 
именно в 80-е годы прошлого века, 
хоккей был весьма популярен. Да и 
вообще образ жизни советской  мо-
лодёжи сильно отличался от совре-
менного. Например, среди ребят 
считалось позором курить или упо-
треблять алкоголь. По мнению Ан-
дрея,  основное  воспитание дети 
должны получать в семье, а допол-
няться оно может  в школе, в  сек-
циях и  разных кружках. Своим при-
мером, а он, как известно, заразите-
лен, родители вдохновляют ребён-
ка на ту или иную деятельность. И 

ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

Спорт – закалка на долгую жизнь
что он будет делать –  пить пиво в 
подворотне или добиваться побед в 
спорте – в немалой степени  зави-
сит от папы и мамы.

Интересуюсь у А.Огнёва, что 
дают занятия спортом человеку. Он 
отвечает так:

– Прежде всего, спорт даёт че-
ловеку здоровье и дисциплинирует, 
а это и есть прямой путь к счастью. 
Плюс ко всему получаешь радость 
общения и огромный круг друзей. А 
этого ничто и  никогда не заменит.

Невозможно не согласиться с 
моим собеседником. В современ-
ном обществе  идёт активная под-
мена ценностей:  вместо занятий 
спортом – сидение  с бутылкой воз-
ле телевизора, вместо дружбы – 
бесполезные  переписки в интерне-
те. Всё это видимость, имитация на-
стоящих человеческих отношений.

То ли дело собраться всем вме-
сте, плечом к плечу постоять за  
честь своей  команды,  своего  рай-
она, при этом  показать своё  ма-
стерство и умение. Да и  просто по-
общаться, улыбнуться, глядя друг 
другу в глаза, а не в экран монитора.

Почти тридцать лет Андрей Ог-
нёв играет за сборную Казанского 
района. С большой теплотой рас-
сказывает он о своих наставниках 

В.И. Игнатьеве, С.Г. Плесовских, 
Н.Т. Нагорнове.

– Без их чуткого грамотного ру-
ководства вряд ли бы наша коман-
да  стала трёхкратным  чемпионом 
по хоккею с мячом. И до сих пор 
постоянно занимаем призовые ме-
ста, – говорит спортсмен.

– Ваши кумиры  в хоккейном 
мире, чья игра нравится?– спраши-
ваю я у Андрея.

– В детстве мы все были фа-
натами Фетисова, Ларионова, Тре-
тьяка, – отвечает мой собесед-
ник. – Сейчас нравится, как игра-
ют Ковальчук, Малкин и Дацук. Во-

обще хочу сказать, что хоккей сей-
час стал активно развиваться. Это 
очень радует.

– В чём секрет ваших хоккейных  
побед?– интересуюсь я.

– Взаимопонимание не толь-
ко на игровой площадке, но и вне 
её. Сильная команда – это друж-
ба игроков и встречи не только на 
тренировках, – поясняет  А. Огнёв.

– Игровой сезон закончен, чем 
ваша команда занимается летом? 
– задаю очередной вопрос.

– Расслабляться мы не привык-
ли, также продолжаем спортивные 
занятия, играем в футбол, бегаем. 
Это помогает мне не только  подго-
товиться к новому игровому сезо-
ну, но и сдать нормы ГТО, – отвеча-
ет Андрей.– Готовясь к их сдаче, я 
проверил свои силы, понял, что мне 
легко даётся, а над чем ещё нужно 
поработать.  

Мой собеседник – многодетный 
отец. Супруга положительно отно-
сится к увлечению мужа. Дети хоть и 
не стали хоккеистами, но спорт лю-
бят и активно им занимаются.

Андрей трудится водителем. В  
свободное от работы и  спортивных 
занятий время любит  поохотиться.

– Дружите со спортом на протя-
жении всей своей жизни,  он сдела-
ет её яркой и интересной, – совету-
ет Андрей Огнёв.

Артём ТАГИЛЬЦЕВ
Фото автора

Библионочь в Казанской цен-
тральной районной библиотеке в 
этом году была полна сюрпризов и 
неожиданностей. 

Началась она с завораживаю-
щих слов ведущей, которая назва-
ла  ночное время суток волшебной 
порой размышлений, отдыха и твор-
ческого вдохновения. Таинственную 
красоту ночи описывал в своём ро-
мане «Ночь нежна» американский 
писатель Фрэнсис Скотт Фицдже-
ральд. К его роману, действия кото-
рого разворачивались  во Франции, 
Швейцарии и Италии, ведущие На-
дежда Сиселятина и Татьяна Мас-
сёрова  то и дело обращались на 
протяжении всего вечера. 

Расположившись за  уютны-
ми столиками, гости библиотеки 
приготовились слушать рассказы 
ведущих, но вдруг совершенно не-
ожиданно им предложили потанце-
вать под ритмичную музыку, чтобы 
встряхнуться и зарядиться бодро-
стью. Сначала робко, а потом всё 
увереннее сидящие в зале выхо-
дили на середину комнаты, образуя 
танцевальный круг, и вот уже диско-
тека  в стиле 80-х годов  под джазо-
вую мелодию была в полном разга-
ре. Все – от школьников до солид-
ных дам – энергично  выбрасыва-
ли коленца и заставляли своё тело 
двигаться под звуки красивой рит-
мичной музыки.

Видя, что публика слегка разо-
грелась, ведущие предложили го-

НЕ ХЛЕБОМ ЕДИНЫМ 

Магия книги. Магия ночи
стям праздника паузу и раскрыли 
перед ними очередную фишку.

Очаровательная Светлана Ла-
убах, хореограф и мастер танца, в 
смокинге и шляпе, с тросточкой в 
руках вышла в центр зала, а сле-
дом за ней – все желающие поу-
частвовать в танцевальном флэш-
мобе. Повторяя за педагогом неза-
тейливые движения, добровольцы  
разучили лёгкий танец за несколько 
минут  прямо на глазах у многочис-
ленных зрителей и, ничуть не сму-
щаясь, с чувством гордости испол-
нили свою миссию. 

На протяжении вечера гостям 
мероприятия то и дело предлага-
лось выполнить различные зада-
ния, при этом на каждое из них у 
ведущих был приготовлен соот-
ветствующий реквизит. Так, вы-
тянув  карточку с именем лите-
ратурного героя,  нужно было на-
звать пару, которая с ней ассоци-
ируется (например, Ромео – Джу-
льетта), а своё имя всем гостям 
предлагалось назвать на фран-
цузский манер.

Участники, сидящие за каждым  
столиком, стали  членами  команд. 
Они строили  Эйфелеву башню из 
одноразовых стаканчиков, соревну-
ясь, кто сделает это  быстрее, выше 
и креативнее. После «нежились на 
солнышке у моря», изготовив всей 
командой пляжные лежаки из ста-
рых  газет, и все вместе под рит-
мичную музыку в соответствии с ко-

мандами ведущей подставляли сол-
нышку то ладошки, то коленки, то 
пятки и плечики, то шейку и локти. 
Те, кто танцевал дольше всех и  не 
сбился с ритма, получил приз – ма-
ленькую конфетку (кстати, такие 
конфетки – мини-призы – отличив-
шиеся участники получали за каж-
дый конкурс).

Шуточный конкурс по ловле ля-
гушек, в котором можно было по-
дурачиться не только детям, но и 
взрослым,  развеселил всех, а  уга-

дывание песен-перевёртышей  за-
ставило  не только напрячь память, 
но и проявить  смекалку, подклю-
чить  логику.

В самом разгаре конкурсной 
программы участников меропри-
ятия ждал очередной сюрприз. 
Мастер-классы по использованию 
новых современных техник при-
кладного творчества были органи-
зованы в соседнем зале. Желаю-
щие за небольшой промежуток вре-
мени смогли опробовать нетради-

ционный способ рисования, выду-
вая на бумагу  разноцветные кляк-
сы с помощью трубочек (кляксогра-
фия), научились выжигать с помо-
щью 3D-ручки, создавать цветы из  
современного полимерного мате-
риала фоамирана, мастерить су-
венирные коробочки и шкатулоч-
ки из картона (техника картонаж) и 
освоили некоторые приёмы техни-
ки изонить.

Призывный клич ведущего за-
ставил всех вернуться в первый зал. 
И вновь интрига: оказывается, дид-
жея похитили сицилийские мафио-
зи. Гангстеры готовы вернуть всем 
дорогого человека, если кто-нибудь 
из гостей выиграет в карты у пред-
ставителя мафии. Желающие на-
шлись тут же. Неожиданный по-
ворот событий вновь вызвал бурю 
смеха у сидящих в зале. 

Вечер продолжался. Участни-
ки мероприятия то упражнялись в 
метании шариков, то устраивали 
фейерверк из мыльных пузырей, то 
играли в настольные игры.

А сколько было возгласов восхи-
щения, когда  гостям вынесли аппе-
титные торты и чай. Когда доволь-
ны гости, довольны и хозяева. Ве-
чер удался на славу!

Читатели библиотеки  ещё  раз 
вспомнили героев этого увлекатель-
ного  романа Ф.С. Фицджеральда 
«Ночь нежна», а для тех, кто ещё 
не успел прочесть  книгу, появилась 
возможность взять её в библиотеке 
на дом  и окунуться в волшебный 
мир  удивительного литературного 
произведения.

Светлана СУРОВЦЕВА 
Фото автора

Андрей Николаевич Огнёв со спортом дружит всю свою жизнь

Соорудить прообраз Эйфелевой башни из одноразовых 
стаканчиков командам не составило труда

Участников мероприятия объединила любовь к книге 
и приключениям

Хореограф Светлана Лаубах 
организовала танцевальный 

флэшмоб

Т.И. Массёрова (стоит) учит, как обыкновенную кляксу 
превратить в оригинальный рисунок
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Перед экзаменом по инструмен-
тальному  исполнительству Галине 
Новиковой часто снилось, что она 
садится за фортепьяно и вдруг со-
вершенно забывает, что ей следует 
играть, а  училась Галина в то вре-
мя  на заочном отделении институ-
та искусств. Но  тревоги студентки 
были  совершенно напрасны, экза-
мен девушка сдала на отлично. Ещё  
бы, музыкой Галина увлекалась  с 
детства. Её отца  Владимира Нико-
лаевича Половодова переиграть на 
баяне в деревне Сладчанке не мог 
никто.  Мама Екатерина Лукинична 
чудесно пела. Их дочка  рано взя-
ла в руки баян и вскоре могла уже 
подбирать на нём различные мело-
дии. Тихими летними вечерами  се-
мья любила посидеть на скамейке 
возле  дома. К ним подходили  со-
седи, молодёжь, и начиналось весе-
лье. Ни одна свадьба, ни одно тор-
жество  в деревне не обходилось 
без задорного гармониста Влади-
мира Половодова.  

Галя успела поучиться в не-
скольких школах:  три класса в 
Сладчанской, потом в Яровской, за-
тем пять лет в Казанской. Девушка 
была жадной до знаний, до учёбы, 
читала  различные  книги и все пять 
лет ходила в музыкальную школу. 
По классу баяна преподавал тог-
да Аркадий Филиппович Шрайнер. 
Когда старую музыкальную школу 
снесли, учеников перевели в дом 
культуры. Галина даже неподозре-
вала, что в будущем ей придётся 
ходить в новую школу уже не в ка-
честве ученицы, а в роли учителя. 

А тогда, чувствуя в себе тягу к 
музыке, она  поступила учиться в 
Тобольское музыкальное учили-
ще. Окончив его, семь лет прорабо-
тала в селе Упорово, преподавала 
по  классу  фортепьяно. Учила ре-
бят и сама училась заочно в инсти-
туте искусств.

В 1992 году Галина Владими-
ровна вернулась  в село Казанское 
и стала преподавать в музыкаль-
ной школе  по классу гитары. В это 
же время она училась  в Свердлов-
ском музыкальном училище. Окон-
чив это учебное заведение, она ре-
шает расширить свои познания, 
но  уже совсем в другой области, 
и поступила учиться заочно в Тю-
менский юридический техникум. К 
тому времени, когда Галина Вла-

ЧЕЛОВЕК  НА  СВОЁМ МЕСТЕ

Её призвание – музыка

димировна получила корочки юри-
ста, она успела выйти замуж и вы-
растить двух дочек.  

Старшая Римма окончила Тю-
менскую строительную академию 
и сейчас работает в г. Тюмени. А  
младшая Вика учится в том же учи-
лище, которое окончила  и её мама.        

В апреле нынешнего года  в 
честь 55-летия Галины Владими-
ровны  в  школе искусств  состоялся  
юбилейный концерт, на который со-
брались родители  учеников и про-
сто ценители музыки. 

Дети старались вовсю, показы-
вая свои способности и таланты. 

Анечка Киргинцева  исполнила 
на пианино различные вариации.  
Я узнала знакомый мне мотив «Во 
саду  ли, в огороде». 

Дуэт баянистов исполнил что-то 
замысловатое. Одного из музыкан-
тов из-за баяна было едва видно, 
но выступил  он  превосходно. Чёт-
ко и слаженно играл квартет гита-
ристов в составе Миши Горюнова, 
Адиля Жунубаева, Юли Трусовой и 
Егора Горлова. 

Проявило себя  и трио гитари-
стов «Рябинушка» в составе Вани 
Эстриха, Андрея Лексютина и На-
сти Плехановой. Мелодией валь-
са порадовал слушателей специ-
алист высокого класса педагог Ан-
дрей Иванович Гребцов. Отлич-
но выступили  братья Семиковы, 
Дима и Коля. 

Неожиданно на сцене появились 
гости из Новоселезнёво – женщины 
из вокальной группы «Рябинушка». 
Оказывается, Галина Владимиров-
на с ними тоже занимается. «Ряби-
нушки»  поздравили её, вручив цве-
ты и подарок, да ещё исполнили три 
чудесных  песни. Галина Владими-
ровна, аккомпанируя им на баяне, 
разрумянилась от волнения и при-
ятных сюрпризов. А под занавес на 
сцену вышли все её ученики с гита-
рами. Педагог тоже взяла инстру-
мент в руки. Зазвучала  песня «Как 
здорово, что все мы здесь сегод-
ня собрались!», которая  стала фи-
нальной и объединила всех в зале.

А потом начались поздравле-
ния. С юбилеем поздравила Гали-
ну Владимировну директор шко-
лы искусств  Е.А.  Бессонова,   сло-
ва благодарности были высказаны 
юбилярше родителями учеников. 
За 26 лет работы в Казанской шко-
ле искусств у Г.В. Новиковой был 
не один выпуск. Бывшие её учени-
ки, повзрослев, не забывают свое-
го учителя, приходят повидаться.  

Об отдыхе Галина Владимиров-
на и  не думает, у неё всё ещё не 
пропала тяга к знаниям и творче-
ству,  а в голове  появляются  новые 
планы и задумки, которые она соби-
рается воплотить в жизнь.

Т. РАГОЗИНА
с. Казанское                

Фото  А. ЗВОНАРЁВА

С наступлением весны люди спешат привести в по-
рядок свои владения и прилегающую территорию, при 
этом забывают  о требованиях пожарной безопасности, 
сжигают бытовой мусор и сухую растительность, не за-
думываясь о том, что могут причинить вред не только 
своему имуществу, но и рискуют получить серьёзные 
травмы и потерять самое дорогое – жизнь.

В соответствии с правилами противопожарного ре-
жима  необходимо обеспечивать своевременную очист-
ку территорий от горючих отходов, мусора, тары, опав-
ших листьев и сухой травы. Не допускается сжигание 
отходов и тары в местах, находящихся на расстоянии 
менее 50 метров от зданий и сооружений. Запрещает-
ся на территориях поселений устраивать свалки горю-
чих отходов. На период устойчивой сухой, жаркой и ве-
треной погоды, а также при введении особого противо-
пожарного режима на территориях поселений вводит-
ся запрет на разведение костров, проведение пожаро-
опасных работ на определённых участках, на топку пе-
чей, кухонных очагов и котельных установок.

К сожалению, как показывает практика, в ряде слу-
чаев пожары обусловлены и недостаточной культурой 
производства. Это прежде всего касается содержания 
территории объектов. Риск возникновения пожаров усу-
губляется тем, что предпосылки для возникновения по-
жаров создают сами должностные лица, ответственные 
за противопожарное состояние.

    Многие жители в выходные дни проводят время 
на природе, возле водоёмов и рек, выезжают на ры-
балку и на отдых. Часто такой досуг сопровождается 
разведением костров, а это вполне может послужить 
причиной природных пожаров.  Их тушение – огром-
ный труд многих людей и существенные материаль-
ные затраты.

Не стоит забывать об ответственности за наруше-

ние требований пожарной безопасности. Так, соглас-
но части 1 статьи 20.4 КоАП РФ нарушение требова-
ний пожарной безопасности влечёт предупреждение 
или наложение административного штрафа на граж-
дан в размере от 1 000 до 1 500 рублей; на должност-
ных лиц – от 6 000 до 15 000 рублей; на юридических 
лиц – от 150 000 до 200 000 рублей.

 А те же действия, совершённые в условиях осо-
бого противопожарного режима, согласно части 2 
статьи 20.4 КоАП РФ, влекут наложение админи-
стративного штрафа на граждан в размере от 2 000 
до 4 000 рублей; на должностных лиц – от 15 000 до 
30 000 рублей; на юридических лиц – от 400 000 до 
500 000 рублей.

Особую тревогу вызывают случаи, когда виновни-
ками, а иногда и жертвами пожара становятся дети. 
С наступлением весны дети большую часть времени 
проводят на улице, пользуясь отсутствием должного 
внимания со стороны родителей, нередко с друзья-
ми жгут костры, и всё это вполне может обернуться 
крупным пожаром.

    Необходимо существенно изменить сложившу-
юся ситуацию, каждый из нас должен осознать всю 
важность существующей проблемы. Ведь в подавля-
ющем большинстве своём виновниками происходя-
щего являемся мы с вами, а точнее, наши беспеч-
ность и бескультурье.

Помните, что  только строгое соблюдение тре-
бований пожарной безопасности может предупре-
дить пожары и не допустить больших материаль-
ных затрат.

А. ЧЕРЕПАНОВ,
старший инспектор  отдела надзорной 

деятельности по  Казанскому и  Сладковскому 
районам

Информация 
о положении на рынке труда в Казанском районе

(муниципальное образование Тюменской области)

1. Основные показатели, характеризующие состояние рынка труда (по со-
стоянию на 01.05.2018 г.):

– уровень регистрируемой безработицы – 2,22,
– коэффициент напряжённости на рынке труда – 0,76,
– численность граждан, состоящих на регистрационном учёте в целях по-

иска подходящей работы – 45 и в качестве безработных – 254,
– потребность работодателей в работниках, в том числе по видам эконо-

мической деятельности:

Наименование На 01.05.2018 
года

Сельское хозяйство, охота и лесное хозяйство 24
Рыболовство,  рыбоводство 0
Добыча полезных ископаемых 0
Обрабатывающие производства 8
Производство и распределение электроэнергии, газа и воды 5
Строительство 6
Оптовая и розничная торговля; ремонт автотранспортных 
средств, мотоциклов, бытовых изделий и предметов лично-
го использования

9

Гостиницы и рестораны 0
Транспорт и связь 6
Финансовая деятельность 14
Операции с недвижимым имуществом, аренда и предостав-
ление услуг 10
Государственное управление и обеспечение военной безо-
пасности; социальное страхование 128

  Образование 96
Здравоохранение и предоставление социальных услуг 23
Предоставление прочих коммунальных, социальных и персо-
нальных услуг 65

Деятельность домашних хозяйств 0
Деятельность экстерриториальных организаций 0
ИТОГО 393

2. Динамика основных показателей, характеризующих состояние рынка 
труда, в сравнении с аналогичным периодом предыдущего года (за период с 
01.01.2017 г. по 30.04.2017 г.):

№ 
п/п

Наименование показателя

За период 
с 01.01.2017 

года по 
30.04.2017 г.

За период 
с 01.01.2018 

года по 
30.04.2018 г.

1 Численность граждан, обратившихся в 
центр занятости  за содействием в поиске 
подходящей работы

492 чел. 254 чел.

2 Продолжительность безработицы 3,40 мес. 4,46 мес.
3 Уровень трудоустройства граждан  55,89 % 84,29 %
4 Результативный выход из безработицы 

(отношение численности трудоустроенных 
и направленных на обучение безработных 
граждан к общей численности снятых 
с регистрационного учёта безработных 
граждан)

91,75 % 96,25 %

3. Перечень наиболее востребованных профессий (специальностей) 
на рынке труда с указанием средней заработной платы (по состоянию на 
01.05.2018 г.):

№                 
п/п

Наименование профессии Средняя заработ-
ная плата (руб.)

1 Агроном от 20000
2 Учитель от 20000
3 Ветеринарный фельдшер от 11212
4 Главный зоотехник от 11212
5 Ветеринарный врач от 17900
6 Пекарь от 20000
7 Слесарь от 11212

Центр занятости населения

СООБЩАЕТ ГИБДД

Обстановка 
на дорогах района

На территории Казанского района за три месяца текущего года  прои-
зошло 33 дорожно-транспортных происшествия, в которых 1 человек по-
гиб и  3 человека получили телесные повреждения различной степени 
тяжести.  В результате дорожно-транспортных  происшествий поврежде-
но 57 единиц транспорта. 

 Основными  причинами, способствовавшими совершению ДТП, яв-
ляются такие: не уступили дорогу транспортному  средству, имеющему 
преимущество в движении,  неверно выполнили манёвр  (движение за-
дним ходом), выбрали неправильную  дистанцию до впереди движуще-
гося транспортного средства.    

Приведу один пример последствий несоблюдения ПДД. 31 марта 
около 19 часов  в дежурную часть отделения Министерства внутренних 
дел по Казанскому району поступило сообщение от дежурного приём-
ного отделения областной больницы № 14 (с. Казанское) о том, что ими 
оказана медицинская помощь гражданке М.   Выехавшая  следственно-
оперативная  группа  установила, что  в этот же день  около 16 часов  на 
перекрестке улиц Комсомольская  и Октябрьская  села Казанского про-
изошло дорожно-транспортное происшествие. Из объяснений участни-
ков ДТП  выяснилось, что водитель автомашины  ВАЗ-21124, двигаясь 
по улице Октябрьской, являющейся второстепенной дорогой, на пере-
крестке неравнозначных дорог не уступил дорогу транспортному сред-
ству ВАЗ-21103, движущемуся по улице Комсомольской, которая  яв-
ляется главной дорогой. В результате неправильных действий водите-
ля автомашины ВАЗ-21124 произошло столкновение двух транспортных 
средств.  Пассажиру автомашины ВАЗ-21103 были причинены телесные 
повреждения:  ушиб мягких тканей левого предплечья и  левого бедра.

Сотрудники ГИБДД  советуют жителям района строго соблюдать пра-
вила дорожного движения, чтобы обезопасить себя и своих близких.  

Татьяна ВЯЗОВИКОВА, 
инспектор по пропаганде безопасности дорожного движения 

отделения  ГИБДД

БЕЗОПАСНОСТЬ

Беспечность до добра не доводит

Д

Концерт в честь юбилея Г.В. Новиковой 
(виновница торжества – крайняя справа)


